

42. 12. 01. 2009.

Nach Schulschluss an die Börse

16-jährige Stephanie Kamp gewinnt Aktienfonds der Allianz-Versicherung

Von unserem
Mitarbeiter
Werner Baum

NACKENHEIM – „Glück muss der Mensch haben“, heißt es, und die 16-jährige Stephanie Kamp hatte ausgesprochen großes Glück: In der bundesweiten Aktion „Die Zukunft wartet nicht. Go!“, an der sich 160 000 junge Menschen beteiligten, gewann die Nackenheimerin einen der 33 Hauptpreise, einen Aktienfonds der Allianzversicherung im Wert von 3 000 Mark. Jür-

gen Vogt, Versicherungsfachmann und Hauptvertreter der Frankfurter Allianz in Nackenheim, überreichte der Gymnasiastin das Aktienbündel. Die Aktion, die zum fünften Mal gemeinsam mit der „Vereinten Versicherung“ durchgeführt wurde, hatte das Ziel, jungen Leuten zwischen 15 und 25 Jahren Tipps für die Zukunftsplanung zu geben.

Die Informationen hierzu fanden die Teilnehmer im Jugendmagazin „Go future“. Stephanie Kamp, die sich für den

wertvollen Preis herzlich dankte, besucht zurzeit die Oberstufe in der Maria-Ward-Schule und leg in zweieinhalb Jahren das Abitur ab. Im bereits geplanten Studium wird sich die Nackenheimerin mit Naturwissenschaften beschäftigen. In der Freizeit spielt sie Klavier und hält sich mit Tennis fit. Auch der Gesang liegt Stephanie Kamp am Herzen: Sie ist Mitglied des gemeinsamen Chores der Maria-Ward-Schule sowie dem Willigis-Gymnasium.



Im Beisein von Bezirksdirektor Jobst Krumhoff und Vertriebsbereichsleiter Christoph Gruber überreichte Allianz-Vertreter Jürgen Vogt das Aktienpaket an Stephanie Kamp. Bild: hzb/ Bahr